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ロータリーの目的
ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。
具体的には、次の各項を奨励することにある。
第１　知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること；
第２　職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する

機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること；
第３　ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念

を実践すること；
第４　奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進

すること。

Object of Rotary
The Object of Rotary is to encourage and foster the ideal of service as a basis of worthy enterprise and, 
in particular, to encourage and foster :

F I R S T �The development of acquaintance as an opportunity for service ;
SECOND �High ethical standards in business and professions; the recognition of the worthiness of 

all useful occupations; and the dignifying of each Rotarian' s occupation as an 
opportunity to serve society ;

T H I R D �The application of the ideal of service in each Rotarian’s personal, business, and 
community life ;

FOURTH �The advancement of international understanding, goodwill, and peace through a world 
fellowship of business and professional persons united in the ideal of service.

本年度の表紙

今月の表紙

2020-21年度、表紙絵は西脇市出身の世界的な
美術家、横尾忠則氏にお願いし、西脇市や兵庫県
に縁のある作品をご提供いただき、掲載させてい
ただいております。ご存知の方も多いと思います
が、2019年のNHK大河ドラマ「いだてん～東京
オリムピック噺～」の題字・ポスターは横尾氏が
デザインされたものです。また、神戸市灘区にある
横尾忠則現代美術館では横尾作品の企画展が随時
開催されていますので、是非一度ご来館ください。

表紙絵作品名：暗夜光路N市-Ⅴ（西脇市西脇）
西脇市内にある旧八〇亭（定食屋）前の三叉路を
描いた本作は、カメラのフラッシュで浮かび上が
る建物とは対照的に、左右に続く道はブラック
ホールに吸い込まれそうな暗闇に包まれ、歩みを
進める迷いや不安が感じられます。
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GOVERNOR’S LETTER

例年にない酷暑、大型台風による被害と命を

脅かす日々が続きました。コロナ禍は半年以上

を過ぎても収束が見通せず、ロータリー活動は

制約を受けています。

その中で、クラブ、地区委員会、オンライ

ン例会、オンライン併用セミナー、グループ

フェスタ等において、「出来ないことを嘆

く」のではなく「出来る事をやろう」との発

想で、知恵を絞って頂いている事に感謝し、

敬意を表します。

今月は米山月間です。例年奨学生を例会卓話

に招き交流を深める10月でありますが、今年

はコロナ禍の影響で、世話クラブを除き、クラ

ブに出向いての卓話は見合わせ、代わりに全員

の３分間スピーチを収録しDVDにまとめて全

クラブに配付致します。

画面を通して、例年とは異なり奨学生全員を

身近に感じて頂き、米山記念奨学会の事業によ

り関心を深めて頂ければ幸いです。

さて公式訪問は予定通り進み、９月17日、

33クラブを終えた時点での例会開催状況は次

の通りであります。

・休会　　　　　　︓５

・ZOOM例会　　　︓２

・ハイブリッド例会︓５

（それぞれの様子は次のページをご参照くだ

さい）

他の21クラブは、手指消毒、検温、アクリ

ル板設置、スクール形式、食事なし、フェイス

シールドなどそれぞれの地域での状況に合わせ

て工夫しながら継続されています。

その最新情報は、クラブ管理運営委員会より

毎月20日締め切りで、全クラブにアンケート

を取り、まとめてクラブに発信、ホームペー

ジ、月信に掲載し情報共有に努めております。

（今月号10～15ページを参照ください。）今後

もご協力よろしくお願いいたします。

公式訪問を通じて、多くの会員、会長・幹

事、地区委員の皆様がそれぞれの立場で、その

役割を果たされているのは本当に頭が下がる思

いです。またこれがロータリーの歴史と伝統を

未来につなぐ原動力であり、ロータリーの魅力

であると実感しています。

まさに、公式訪問は私にとっての気づきの

場、すなわち人生の道場であります。

クラブ会長の皆様
クラブ幹事の皆様

国際ロータリー第2680地区
ガバナー　髙　瀬　英　夫　（西脇）
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①万全の安全対策の上通常開催
（アクリルパーテーションを使用して）

②ハイブリッド開催

③オンライン開催 無観客形式
（PCに向かって）

④オンライン開催（スクリーンに投影）

⑤休会（会長・幹事懇談会のみ）

ここに、西脇ロータリークラブ永谷直前会長

の５月の会長メッセージをご紹介致します。

「私たちは、何かの拍子に、それまで忘れて

いた大事な事に気づくことがあります。皆様も

静かに、時間をかけて、噛み締めるように読ん

でみてください。」

ドロシー・ロー・ノルトというアメリカの教

育博士が作った詩です。

自分に正直になったとき、大事なことに気づく

本気で何をかしているとき、大事なことに気づく

捨ててもいいと思ったとき、大事なことに気づく

変わってもいいと思ったとき、大事なことに気づく

少し待とうと思ったとき、大事なことに気づく

人に頼るのを止めたとき、大事なことに気づく

思いがけないところで、大事なことに気づく

思 い が け な い 時 に 、 大 事 な こ と に 気 づ く

じっと見つめたときに、大事なことに気づく

じ っ と 聞 い た と き 、 大 事 な こ と に 気 づ く

新しい人に出会ったとき、大事なことに気づく

人を責めるのをやめたとき、大事なことに気づく

失敗し、失望したとき、大事なことに気づく

違う道を選んだとき、大事なことに気づく

大事なことに気づくのは、難しいことじゃない

いつも心を開いていたい

いつも耳を澄ましていたい

そうすれば

あなたは気付く

あなたは出会う

本当の自分に

いかがでしたか？ ご自身の胸に響く一行に

出会われましたか？

私たちは人生の様々な局面を味わう時、そこ

で初めて気づくことが沢山あります。そういう

時に触れた何気ない言葉は深く魂に浸透し、人

生を支える大きな力となることも少なくありま

せん。

さて「大事なこと」とは何も特別な事ではあ

りません。それは、私たちがやっていて見過ご

している日常の一コマです。

例えば、左手を怪我したとしましょう。最初

は「ああ、利き手の右手でなくてよかった」と

思います。

しかし、ひもを結わうにも、包丁を使うに

も、ファスナーを開けるにも、右手だけではと

ても不便です。この時、左手の働きというもの

に気づくのです。右手と左手が等しく大切であ

るように、世の中すべて陰陽のバランスで成り

立っています。

どんな出来事にしても、何かを学ぶために何

かが存在します。そのメッセージを受け止める

ためには、出来事に対する「自立した人間」が

要求されます。そうでなければ、「愚痴」がで

ます。

心の中心軸をはっきりと自覚し、「非常時」

を抜け出せる側の人になることを願って、会長

のメッセージとします。

普段ならサラッと読むメッセージであったか

もしれませんが、コロナ下での地区運営につい

て、自分なりに悩んでいる時、この詩が思い浮

かびました。

地区、クラブの気づいた課題を一人で抱え込

まず皆さんに投げかければ、解決の道が見えて

くる事に気づきました。そこで多くの皆さんと

共有すべく引用させて頂いた次第です。

コロナ禍で従来の日常が奪われ、リセットを

余儀なくされた今こそ多くの気づきを得て、次

のステージのエネルギーに変えて頂ければ幸い

です。
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2022-23年度ガバナーのご紹介

【略　歴】
1952年３月生まれ（68歳）
1974年 関西学院大学 理学部卒（理学士）
1977年 千葉大学大学院 園芸学研究科 修士課程修了（農学修士）
 家業の庭樹園に専従者として就職
1990年～現在 経営移譲を受け庭樹園 園主
1998年 樹木医 資格取得

【公職等】
2000年～現在 神戸地方裁判所・神戸簡易裁判所 民事調停委員
2014年～現在 神戸地方裁判所 鑑定委員、神戸地方裁判所 司法委員
 関西学院大学 非常勤講師
2017年～現在 神戸シルバーカレッジ 講師

【ロータリー歴】
1993年 宝塚中ロータリークラブ入会（チャーターメンバー）
1998-99年度 宝塚中ロータリークラブ 幹事
2002-08年度 国際奉仕委員会　世界社会奉仕小委員会 委員
2003-04年度 国際ロータリー2004年国際大会（関西）SAA
2010-11年度 宝塚中ロータリークラブ 会長
2016-17年度 阪神第３グループ ガバナー補佐
2018-19年度 研修委員会 委員
2019-21年度 戦略計画委員会 委員

マルチプル・ポールハリス・フェロー、第２回米山功労者

2022-23年度ガバナー

阪 上  栄 樹 氏
（宝塚中ロータリークラブ）

さ  か　　      う  え え  い　    　　  き
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2022-23年度ガバナーのご紹介
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マルチプル・ポールハリス・フェロー、第２回米山功労者

2022-23年度ガバナー

阪 上  栄 樹 氏
（宝塚中ロータリークラブ）

さ  か　　      う  え え  い　    　　  き
2021年台北国際大会　地区旅行２次募集のご案内
国際ロータリー第2680地区

日　　付 交通機関 行　　程 食事

１
日
目

２
日
目

３
日
目

６／11
（金）

６／12
（土）

６／13
（日）

４
日
目

６／14
（月）

中華航空
CI 159

（Yクラス）

専用車

専用車

中華航空
CI 172

（Yクラス）

２時間前にご集合（関西空港）
関空（9︓30）➔ 台北（11︓30）直行便にて、台湾へ
専用車にて市内観光へ（15︓00以降チェックイン）　 
※大会期間中ホスト組織委員会主催イベントがいろいろありますので、
　RIのＨＰでご確認下さい

ホテルにて、朝食
ご出発までフリータイム、専用車にて空港へ（11︓00ホテル出発）
台北（14︓20）➔ 関空（18︓05）直行便にて、大阪へ

ホテルにて、朝食 ➔ 会場へは、専用車にて移動
国際大会会場（南港展覧館  TaiNEX1）大会事務局で受付して下さい。
友愛の家グランドオープンに参加
専用車にてホテルへ移動

★オプショナルツアー・ゴルフご希望の方はお申し込みください。

■募 集 人 員　 100名（定員になり次第締め切ります）
■期　　　間　 2021年６月11日(金)～14日(月)
■旅 行 費 用　 125,000円（チャイナエアラインのエコノミークラス利用）

①往復航空券、送迎代（空港－ホテル間）、宿泊代（朝食有／２名様１室利用）が含まれ
　ます。
②別途、燃油空港諸税など約10,000円（※変動します。2020.６.１現在）が必要となります。
③会場までの専用車は別料金になります（参加者数によって異なります）。
④１人部屋ご希望の場合は追加料金30,000円（１泊10,000円）となりますが、部屋数の
　都合でご希望にそえない場合があります。
⑤ガバナーナイト（OP）　会　費︓10,000円　(飲み物は別料金)　
　　　　　　　　　　　　会　場︓シーザーパーク台北（台北凱撒大飯店）内

■利用ホテル　 シーザーパーク台北（台北凱撒大飯店）〈★★★★星ホテル〉
【住所】台湾台北市忠考西路一段38号　
【TEL】＋886-2-23115150　【FAX】＋886-2-23122182

 お申込み〆切︓2020年10月30日(金)まで

■お申込み・お問い合わせ先

西脇ロータリークラブ事務局　　　　　　TEL︓0795-22-3901   FAX︓0795-22-8739
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　E-mail︓nishiwaki-rc@hesocci.or.jp
日本観光旅行センター㈲／北川・古川　　TEL︓0795-22-1720   FAX︓0795-22-1709

【台北市内泊】

【台北市内泊】

朝　－

昼　○

晩　×

朝　○
昼　×

晩　×

朝　○
昼　×

晩　×

（機内食）

朝　○
昼　×
晩　○
（機内食）

ホテルにて、朝食 ➔ 会場へは、専用車にて移動
国際大会会場（南港展覧館  TaiNEX1）国際大会開会式に参加
専用車にてホテルへ移動
★ガバナ－ナイトでお楽しみください。 

★オプショナルツアーご希望の方はお申し込みください。

【台北市内泊】
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我がクラブの魅力・自慢＆公式訪問報告

〈クラブの魅力・自慢〉
髙瀬英夫ガバナーの公式訪問は通常例会にて出席率100％で、

開催することができました。
前年度６月４日、新型コロナウイルスの感染拡大により不足し

ているフェイスシールド3000個及びマスク9000枚を、地域医療機
関に役立てていただけるよう西神戸医療センターに寄贈しました。

フェイスシールドは、全国のロータリークラブが取り組む
「ロータリーフェイスシールドプロジェクト」の一環として、国
際ロータリー第2680地区のプロジェクトにより、またマスク
は、姉妹クラブである台湾3490
地区板橋北区ロータリークラブ
の有志会員により贈っていただ
いたものです。板橋北区ロータ
リークラブからは、前回のSARS
感染拡大時もマスクを贈ってい
ただき、毎年の相互交流も盛ん
で、常に両クラブは友好な関係
を築いております。

〈クラブの魅力・自慢〉
西宮夙川ロータリークラブは2021年６月に35周年を迎えま

す。現在の会員数は33名（内女性２名）。今年度はコロナ禍を機
にオンラインミーティング推進委員会を立ち上げ、ホテルでの例
会は感染を憂慮する会員も出席可能なハイブリッド方式とし、
Zoom例会も模索しています。

我がクラブは地域密着を主意とし、コロナ禍で中止を余儀なく
される事業も踏まえつつ、継続事業として、少年野球・夙川地域
のボーイスカウト支援、西宮・
甲子園警察署の優秀警察官の表
彰、夙川駅前クリスマスツリー
点灯式支援、夙川周辺の清掃等
を行っており、今年度は新たに
消防署隊員の表彰を予定し、地
域の為にクラブとして出来得る
最善の支援を行っていきます。

神戸西神ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓７月30日（木）
会　　場︓神戸西神オリエンタル
 ホテル ４階 翔雲の間
開催形式︓通常開催

西宮夙川ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓７月31日（金）
会　　場︓ホテルヒューイット甲子園
開催形式︓通常開催

〈クラブの魅力・自慢〉
宝塚RCは、1957年に創立し、63年の歴史と伝統があり、

それを誇りに思っています。
「宝塚の子供たちの未来を創る」を理念に据え、社会奉仕で

は、「地域の子供たちと触れ合いを創る交流イベント」や「子
供の自己達成力支援のイベント」を開催し、青少年奉仕では、
雲雀丘学園IACを支援していま
す。また、国際親善、平和のた
めに米山記念奨学生も受け入れ
ており、これからも良き伝統を
守りながら、新しい機会の扉を
開き続けていくクラブでありた
いと思っています。

宝塚ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓８月３日（月）
会　　場︓宝塚ホテル
開催形式︓通常開催
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我がクラブは地域密着を主意とし、コロナ禍で中止を余儀なく
される事業も踏まえつつ、継続事業として、少年野球・夙川地域
のボーイスカウト支援、西宮・
甲子園警察署の優秀警察官の表
彰、夙川駅前クリスマスツリー
点灯式支援、夙川周辺の清掃等
を行っており、今年度は新たに
消防署隊員の表彰を予定し、地
域の為にクラブとして出来得る
最善の支援を行っていきます。

神戸西神ロータリークラブ
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開 催 日︓７月30日（木）
会　　場︓神戸西神オリエンタル
 ホテル ４階 翔雲の間
開催形式︓通常開催

西宮夙川ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓７月31日（金）
会　　場︓ホテルヒューイット甲子園
開催形式︓通常開催

〈クラブの魅力・自慢〉
宝塚RCは、1957年に創立し、63年の歴史と伝統があり、

それを誇りに思っています。
「宝塚の子供たちの未来を創る」を理念に据え、社会奉仕で

は、「地域の子供たちと触れ合いを創る交流イベント」や「子
供の自己達成力支援のイベント」を開催し、青少年奉仕では、
雲雀丘学園IACを支援していま
す。また、国際親善、平和のた
めに米山記念奨学生も受け入れ
ており、これからも良き伝統を
守りながら、新しい機会の扉を
開き続けていくクラブでありた
いと思っています。

宝塚ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓８月３日（月）
会　　場︓宝塚ホテル
開催形式︓通常開催

洲本ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓８月４日（火）
会　　場︓三井住友銀行
 洲本支店
開催形式︓通常開催

〈クラブの魅力・自慢〉
明石ロータリークラブは本年10月24日、創立70周年を迎えます。

この間２人のガバナーを輩出しました。
しかし、その後約30年間、当クラブはガバナー輩出もなく、地区

委員会にも積極的に参加しておりませんでした。会員数も昨年43
名、ピーク時より会員数も半減しました。ここ数年、我がクラブ活性
化のため、若いメンバーが積極的に地区委員会に出向し、ロータリア
ンとしての意識を高め、会員増強に力を入れ、特に若いメンバーおよ
び女性会員の増強を図ってきました。その結果、現在会員数49名
（女性会員１名）平均年齢56歳、
メンバーの若返りが進みました。
我がクラブが自慢できる事は、

会員基盤が老いていくのではなく
若返っていくクラブ、会員基盤の
多様性においても、広範囲の年齢
分布ができているクラブであり、
今後10年後のあるべきクラブ像を
考え、長期目標を設定できるクラ
ブである。

〈クラブの魅力・自慢〉
加古川中央ロータリークラブは創立50周年に向け、いよいよカ

ウントダウンへ入りました。その間に矢野パストガバナーを輩出
し、念願の加古川での地区大会も開催でき、会員の心と思いが一
つになり、大きな絆が生まれました。若いメンバーも増え、幅広
い世代の会員の力をクラブとして結集する時です。
その中でコロナ後の新しいロータリーの模索、また昨今の環境

破壊による自然災害の多さから、会長テーマを「自然共生型社会へ
の覚醒」としました。非常に難しい問題ではありますが、クラブ会
員の英知を集め、ロータリーと
して、何ができるか、何をする
べきかを考え、今こそ行動を起
こし、地域に貢献する大きな機
会を与えて頂いたと思います。
そして、2680地区ガバナー方針
である「ロータリーの魅力を語
り、伝える」ことができるよう
一年間全力で努めて参ります。

〈クラブの魅力・自慢〉
洲本ロータリークラブは1956（昭和31）年２月、淡路島に初

めて生まれたクラブです。島内で現在活動中の他の４クラブが設
立される際にはスポンサークラブとなったほか、地区ガバナーを
２度送り出しました。先達から受け継いだ伝統を地域と未来へつ
なごうと、奉仕活動に取り組んでいます。
毎年７月の七夕前には市街地の公園に、会員自ら山で切り出し

た笹を立て、市民の願いごとを書いた短冊を飾るとともに、近く
の幼稚園・保育園児らに楽しん
でもらいます。また蒼開中・高
ジャズバンド部のコンサートを
銀行のロビーで開き、訪れた人
たちにポリオ根絶への募金協力
を呼びかけます。今季は新型コ
ロナウイルスの影響で活動は困
難ですが、地域に奉仕する志は
守り抜く決意です。

明石ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓８月５日（水）
会　　場︓ホテルキャッスルプラザ
 （西明石）
開催形式︓通常開催

加古川中央ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓８月６日（木）
会　　場︓加古川商工会議所会館４F
開催形式︓通常開催
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〈クラブの魅力・自慢〉
　昨年７月、明石西ロータリークラブと明石南ロータリークラブが合併し
『明石東ロータリークラブ』としてスタートしました。
　明石西ロータリークラブ、明石南ロータリークラブともに歴史のあるクラ
ブで両クラブの得意分野、特色ある活動を継承し活動しています。
　具体的には、①青少年交換留学生の支援・交流、②公開例会 納涼寄席の実施
（社会奉仕）➡今年度はコロナ禍のためビデオ配信を計画、③明石商業高校 吹奏
楽部インターアクト活動（青少年奉仕）、④ミャンマー皆好会 国際奉仕活動、
⑤姉妹クラブ台湾 鳳山東ロータリークラブとの交流活動、などがあります。
　新型コロナウイルス感染拡大の影響
で退会は避けられないところですが、
それを上回る入会をあげ、結果60名に
なればと願っています。
　西クラブ、南クラブの従来持ってい
た特徴、強みを継承し１+１=２では
なく１+１=３～５になるような魅力
あるクラブ活動をやっていきたいと考
えています。

明石東ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓８月６日（木）
会　　場︓シーサイドホテル舞子ビラ
 「舞子の間」
開催形式︓通常開催

〈クラブの魅力・自慢〉
高砂ロータリークラブは、わが国の第100番目のクラブで、そ

して町制の下でできた唯一のロータリークラブです。
おおむね、高砂に進出している大企業のメンバーは、理論的で

あり、地元のメンバーは、和気藹藹的です。そこに発酵が生ま
れ、伝統の味が生まれています。

昨年度の東播第２グループのI.M.において「地球環境対
策 ︓ 高 砂 企 業 連 か ら の 発
信︕」と題した、手作りの講
演会を開きました。創立70年
を目前にした今も、時代と会
話して、新しい味を生み出し
ています。

高砂ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓８月７日（金）
会　　場︓高砂商工会議所２階
 大会議室
開催形式︓通常開催

〈クラブの魅力・自慢〉
当クラブは創立70周年の大きな節目を経て、いよいよ新しいス

テージに入りました。兵庫県下で３番目のクラブとして国際ロータ
リーに加盟し、今までに６人のガバナーを輩出しています。また、こ
の２年間は三木明会員をRI理事として輩出し、ロータリー研究会の
ホストを務めることで、国際ロータリーを身近に感じ理解する機会を
得ました。私たちは、この貴重な経験と知識
をクラブ運営に活かしてまいります。

今年度は、より魅力的で多様な会員が積極
的に参加できるクラブを目指しています。例
会は毎週姫路商工会議所において行われてい
ますが、社会情勢に合わせてZoomによるオ
ンライン会議の環境も整えて、柔軟な運営を
しています。

この新型コロナ禍が落ち着きましたら、世界
文化遺産「姫路城」が望める姫路ロータリーク
ラブの例会にぜひお越しください。お会いでき
るのを楽しみにしております。

姫路ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓８月11日（火）
会　　場︓姫路商工会議所５階
 501ホール
開催形式︓通常・リモート同時開催
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〈クラブの魅力・自慢〉
　昨年７月、明石西ロータリークラブと明石南ロータリークラブが合併し
『明石東ロータリークラブ』としてスタートしました。
　明石西ロータリークラブ、明石南ロータリークラブともに歴史のあるクラ
ブで両クラブの得意分野、特色ある活動を継承し活動しています。
　具体的には、①青少年交換留学生の支援・交流、②公開例会 納涼寄席の実施
（社会奉仕）➡今年度はコロナ禍のためビデオ配信を計画、③明石商業高校 吹奏
楽部インターアクト活動（青少年奉仕）、④ミャンマー皆好会 国際奉仕活動、
⑤姉妹クラブ台湾 鳳山東ロータリークラブとの交流活動、などがあります。
　新型コロナウイルス感染拡大の影響
で退会は避けられないところですが、
それを上回る入会をあげ、結果60名に
なればと願っています。
　西クラブ、南クラブの従来持ってい
た特徴、強みを継承し１+１=２では
なく１+１=３～５になるような魅力
あるクラブ活動をやっていきたいと考
えています。

明石東ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓８月６日（木）
会　　場︓シーサイドホテル舞子ビラ
 「舞子の間」
開催形式︓通常開催

〈クラブの魅力・自慢〉
高砂ロータリークラブは、わが国の第100番目のクラブで、そ

して町制の下でできた唯一のロータリークラブです。
おおむね、高砂に進出している大企業のメンバーは、理論的で

あり、地元のメンバーは、和気藹藹的です。そこに発酵が生ま
れ、伝統の味が生まれています。

昨年度の東播第２グループのI.M.において「地球環境対
策 ︓ 高 砂 企 業 連 か ら の 発
信︕」と題した、手作りの講
演会を開きました。創立70年
を目前にした今も、時代と会
話して、新しい味を生み出し
ています。

高砂ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓８月７日（金）
会　　場︓高砂商工会議所２階
 大会議室
開催形式︓通常開催

〈クラブの魅力・自慢〉
当クラブは創立70周年の大きな節目を経て、いよいよ新しいス

テージに入りました。兵庫県下で３番目のクラブとして国際ロータ
リーに加盟し、今までに６人のガバナーを輩出しています。また、こ
の２年間は三木明会員をRI理事として輩出し、ロータリー研究会の
ホストを務めることで、国際ロータリーを身近に感じ理解する機会を
得ました。私たちは、この貴重な経験と知識
をクラブ運営に活かしてまいります。

今年度は、より魅力的で多様な会員が積極
的に参加できるクラブを目指しています。例
会は毎週姫路商工会議所において行われてい
ますが、社会情勢に合わせてZoomによるオ
ンライン会議の環境も整えて、柔軟な運営を
しています。

この新型コロナ禍が落ち着きましたら、世界
文化遺産「姫路城」が望める姫路ロータリーク
ラブの例会にぜひお越しください。お会いでき
るのを楽しみにしております。

姫路ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓８月11日（火）
会　　場︓姫路商工会議所５階
 501ホール
開催形式︓通常・リモート同時開催

〈クラブの魅力・自慢〉
我が神戸東RCは本年創立67年、現会員数119名。当2680地

区、神戸第１・第２グループでは神戸RCに次ぐ歴史と会員数を誇
る次男坊的なクラブです。

例会は伝統と格式を重んじながらも、適度なゆとり、遊び心が
あるクラブだと自負しております。格式の中にも、誰とは言いま
せんがユニークな会員も多く居るのが面白い、多様性と寛容性に
富んだクラブだと思います。現役メンバーとして赤木文生PDG、
久野薫PDGをはじめ、ガバナー補佐、代表幹事、地区幹事、地区
委員長、委員等々の経験者
が多く居られます。要所要
所では重石の利いたクラブ
であり、ロータリアンとし
ての軸がブレない、長幼、
多士済々のクラブだと自負
しています。

神戸東ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓８月18日（火）
会　　場︓ホテルオークラ神戸
 平安の間
開催形式︓通常開催

〈クラブの魅力・自慢〉
なんと言っても、このクラブの自慢は名前です。甲子園とい

う名前は、全国区で知らない人はいません。クラブには野球
チームがあり、毎年、甲子園球場でのロータリー野球大会に出
場しています。成績はそれほど自慢出来るものではありません
が、前夜祭には特別な思い入れがあり、新しい催し物などを披
露しています。

総勢41名で、若い会員とベテランの会員のバランスがよ
く、会員同士の関係はフランク
です。一つの目標が出来るとま
とまって行動出来、最近10年
以上にわたり、毎年新しいプロ
ジェクトを立ち上げて地区補助
金事業を実施しています。それ
と併せて、長期戦略委員会のも
と60周年に向け記念事業の計
画を練っています。

甲子園ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓８月19日（水）
会　　場︓ホテルヒューイット甲子園
開催形式︓会長幹事懇談会のみ
 （例会休会）

〈クラブの魅力・自慢〉
８月20日木曜日、髙瀨英夫ガバナーの公式訪問を頂き、当クラブ

吉岡博忠ガバナーエレクトと共に、有意義な「会長幹事会」と「例
会」を持ちました。感謝いたします。

昨今、老舗だけでは自慢できませんが、自他共に認めるガラパゴス
クラブとして、格調の高い風土を守りながらも、不易流行の精神を以
て、62年間の歴史を重ねて参りました。

伊丹クラブの自慢と言えば、昭和天皇崩御の年を除き、61年継
続中の、国際奉仕を軸にした“サンクスギビングディ ディナーパー
ティ”に尽きようかと思います。例年11月に200人近い、県内米山奨
学生、青少年留学生、近隣クラブ会員家族、及び当会員家族、等々の
一大パーティとなります。

ウイルス君︕ 今年頼みますよ。。。

伊丹ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓８月20日（木）
会　　場︓伊丹商工会議所会館
開催形式︓リモート
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クラブ運営　現状報告【８月】

COVID-19の影響による例会運営について、クラブから「他クラブの動向、現状が知りたい」との要望が多
くあり、クラブ管理運営委員会は全クラブに対し現状調査を実施いたしました。
この調査は刻々と感染の状況が変化することを考えて毎月のご報告をお願いしており、この調査を基に危機

対策のさらなる強化に取り組んでまいります。ご報告内容を整理して、全クラブへ配信、地区ホームページへ
も掲載しておりますので、ぜひ、クラブ運営の参考としてご活用ください。
８月は調査開始から締め切りまでの日数が近かったため、未回答のクラブもありますが、9月からは全クラブ

のご協力をよろしくお願いいたします。

※敬称略　2020.8.24現在

クラブ名

休会されている
クラブのみ回答 休会中の

理事会
開催

例会の次第を簡単に
ご入力ください

感染予防対策で
例会の運営方法が

変わった点、対策方法
（参考になりそうなもの）

危機管理
委員会

設置の
クラブのみ回答

休会は
いつから
いつまでの
予定ですか

休会中の会長
メッセージ等
の発信

委員会の
内容を簡単に
ご入力ください

尼　　崎 なし
ビジター紹介、出席報告、
会食、会長の時間、幹事
報告、委員会報告、SAA報
告、スピーチ

設置なし

尼 崎 北
あり

（オンライ
ンを含む）

①開会点鐘
②ソング（マスク着用・着席）
③ビジター紹介（座席数に

余裕があれば受入・マス
ク着用）

④出席報告
⑤会食（蓋付の弁当・テー

ブルへ飛沫防止スタンド
設置）

⑥幹事報告
⑦委員会報告（飛沫防止ス

タンド設置の司会台にて）
⑧会長報告（演台に飛沫防

止スタンド設置）
⑨表彰・御祝等
⑩SAA報告（飛沫防止スタン

ド設置の司会台にて）
⑪スピーチ・フォーラム等

（演台に飛沫防止スタン
ド設置）

⑫閉会点鐘

・国歌斉唱は国歌演奏と
し、その他ソングはマス
ク着用で着座にて控えめ
に唱歌（テーブル上に飛
沫防止スタンド設置）

・例会場を広い会場へ変更
し、テーブルへ飛沫防止
スタンド設置。

　座席数の増設が不可とな
りビジターの受入につい
ては座席に余裕のある場
合のみ、マスク着用での
案内

・家族会、親睦会について
は開催に至らず

設置なし

尼 崎 東
あり

（オンライ
ンを含む）

ソング、ビジター紹介、
出席報告、会食、会長の
時間、幹事報告、委員会
報告、同好会報告、SAA報
告、スピーチ

設置なし

尼 崎 西 その他
あり

（オンライ
ンを含む）

開会点鐘、国歌、ビジター
紹介、出席率、会食、会長
の時間、幹事報告、委員会
報告、SAA報告、スピーチ

・検温
・消毒
・マスク着用
・席の配置

設置なし

尼 崎 南
あり

（オンライ
ンを含む）

点鐘、ソング、ビジター紹
介、会長の時間、会食、今
月の誕生日・結婚記念日お
祝い…（第一例会のみ）、
幹事報告、各委員会報告、
同好会報告、出席報告、
SAA報告、本日の卓話

例会開始前の深呼吸体操を
中止しています。 設置あり

委員会のメンバー構
成は決まっています
が、コロナに対する
委員会は未だ開いて
いません。

尼 崎 中 その他
あり

（オンライ
ンを含む）

点鐘、ソング、ビジター紹
介、出席率報告、会食、
会長の時間、新入会員、誕
生日、幹事報告、委員会報
告、SAA報告、スピーチ、
点鐘

円卓の人数 設置なし

伊丹有明 ８/８㈯、
８/29㈯ なし

あり
（オンライ
ンを含む）

設置なし
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クラブ運営　現状報告【８月】

COVID-19の影響による例会運営について、クラブから「他クラブの動向、現状が知りたい」との要望が多
くあり、クラブ管理運営委員会は全クラブに対し現状調査を実施いたしました。
この調査は刻々と感染の状況が変化することを考えて毎月のご報告をお願いしており、この調査を基に危機

対策のさらなる強化に取り組んでまいります。ご報告内容を整理して、全クラブへ配信、地区ホームページへ
も掲載しておりますので、ぜひ、クラブ運営の参考としてご活用ください。
８月は調査開始から締め切りまでの日数が近かったため、未回答のクラブもありますが、9月からは全クラブ

のご協力をよろしくお願いいたします。

※敬称略　2020.8.24現在

クラブ名

休会されている
クラブのみ回答 休会中の

理事会
開催

例会の次第を簡単に
ご入力ください

感染予防対策で
例会の運営方法が

変わった点、対策方法
（参考になりそうなもの）

危機管理
委員会

設置の
クラブのみ回答

休会は
いつから
いつまでの
予定ですか

休会中の会長
メッセージ等
の発信

委員会の
内容を簡単に
ご入力ください

川西猪名川
あり

（オンライ
ンを含む）

ソング、スクワット、会長挨
拶、幹事報告、委員会・出
席・ニコニコ報告、卓話他

・Zoomを併用
・食事は議事次第の最後 設置あり

西　　宮 ８/25㈫
まで なし

あり
（オンライ
ンを含む）

開会（点鐘）、ゲスト・ビ
ジター紹介、会食、会長の
時間、出席報告、委員会報
告、幹事報告、卓話、会場
監督報告、閉会（点鐘）

食事中は黙々と進め、食後
マスク装着にて歓談時間を
取っている

設置なし

甲 子 園 ８月末
あり

(FAX・
Eメール)

今後する予
定がある

（オンライ
ン含む）

開会点鐘、ゲスト・ビジ
ター紹介、食事、ソング
（リスニング）、会長の時
間、今週のお誕生日、委員
会・チーム報告、幹事報
告、卓話、ニコニコ報告、
閉会点鐘

・ソングはリスニング。
・欠席しても欠席扱いなし

の為、出席報告割愛（週
報では当日の記録として
掲載）

設置なし

西宮夙川 ８月中 その他
あり

（オンライ
ンを含む）

開会点鐘、ビジター紹介、
出席報告、会長の時間、
委員会報告、幹事報告、卓
話、ニコニコ箱、閉会点鐘

オンラインでも出席ができ
るようにしています 設置あり

西宮恵美寿
８/６㈭

～

８/27㈭

あり
(FAX・

Eメール)

あり
（オンライ
ンを含む）

設置あり

宝　　塚 なし
開会点鐘、ソング、食事、
会長談話、幹事報告、ス
ポット報告、SAA報告、本
日の行事、閉会点鐘

設置なし

篠　　山 休会して
いない その他 なし

ソング聞くだけ、会長談
話、幹事報告、委員会報
告、卓話、閉会後持ち帰り
弁当配布

食事はお持ち帰り用の弁当
配布 設置あり

事故、災害時は会
長・幹事・理事会・
関係各位と緊密に連
携をとり、迅速に対
応する。

柏　　原
あり

（オンライ
ンを含む）

点鐘、ロータリーソング、
会長報告、幹事報告、委員
会報告、出席状況報告、ニ
コニコボックス、点鐘

・テーブル配置
・食事　卓話無し
・短縮例会

設置あり

宝塚武庫川
あり

（オンライ
ンを含む）

Zoomによるオンライン例会
をしている 設置あり 通常例会の可否を検

討している

三 田 南 なし 月４回の例会を月２回の
例会にしています。 設置なし

神　　戸
あり

（オンライ
ンを含む）

ロータリーソング斉唱、会
食、会長挨拶、幹事報告、
委員会報告、卓話

例会場を２倍の面積にし
て、席の間隔を空け、密に
ならないようにしている。
２倍の面積が確保できない
場合は、休会としている。

設置あり

神 戸 東
今後する

予定がある
（オンライ

ン含む）

会長挨拶、ビジター紹介、
プログラム（卓話など） 設置あり

セクハラ、パワハラ
（主に交換留学生）
対策、新型コロナ感
染対策

神戸東灘
あり

（オンライ
ンを含む）

開会点鐘、歓談、会長挨
拶、幹事報告、各委員会報
告、卓話、閉会点鐘

例会場を広い部屋に変更、
丸テーブル４人掛け、オン
ライン参加を認める

設置あり
理事会の諮問を受け
て、例会や行事等の開
催の可否を判断する

神 戸 南
今後する

予定がある
（オンライ

ン含む）

シンギング、食事、幹事
報告、委員会報告、SAA報
告、プログラム

・丸テーブル５人掛け
・検温等ホテルでの感染対策
・出席の印鑑を事務局で押印

設置なし
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クラブ名

休会されている
クラブのみ回答 休会中の

理事会
開催

例会の次第を簡単に
ご入力ください

感染予防対策で
例会の運営方法が

変わった点、対策方法
（参考になりそうなもの）

危機管理
委員会

設置の
クラブのみ回答

休会は
いつから
いつまでの
予定ですか

休会中の会長
メッセージ等
の発信

委員会の
内容を簡単に
ご入力ください

神戸六甲
あり

（オンライ
ンを含む）

会長挨拶、会食、幹事報
告、委員会報告、卓話

各テーブルは通常８～10名
利用のところ、４～５名に
感覚を空けています。
ドアなどをすべて開けて換
気をしています。

設置なし

神戸ベイ
あり

（オンライ
ンを含む）

通常例会と同じです ・大きい部屋
・着席人数減少 設置なし

神 戸 西
あり

(FAX・
Eメール)

なし

点鐘、１分間体操、ロータ
リーソング、ビジター紹
介、点鐘一句、会長挨拶、
幹事報告、委員会・同好会
報告、その他報告、ニコニ
コ報告、卓話、会長コメン
ト＆お礼、閉鐘

・ロータリーソングなし
・１分間体操なし 設置あり

神戸垂水
あり

（オンライ
ンを含む）

食事、点鐘、唱歌、ゲスト
紹介、会長挨拶、幹事報
告、出席状況報告、各委員
会報告、ニコニコ発表、卓
話、点鐘

新年度も会場参加とリモー
ト参加を併用している。
またクラブ細則では従来通
りメークアップは前後２週
間としていたが、先の理事
会で今年度は定款の通り１
年間認めることとなった。

設置なし

神戸西神
あり

(FAX・
Eメール)

今後する
予定がある
（オンライ

ン含む）

開会点鐘、会長挨拶、幹事
報告、委員会報告、ニコニ
コ箱報告、卓話、閉会点鐘

食事は、12：00頃より着
席された方から配膳

・マスク着用
・座席　円卓→スクール形式
・唱歌は歌わない（音源の

み流れる）
設置あり

・国の緊急事態宣言
発令→休会

・県の要請及びその
他→会長幹事危機
管理委員長で協議

神 戸 中
あり

（オンライ
ンを含む）

通常通り 設置あり

神　　　戸
モーニング

あり
（オンライ
ンを含む）

開会点鐘、ソング斉唱、ゲ
ストビジター紹介、会長あ
いさつ、幹事報告、委員会
報告、出席報告、ニコニコ
箱報告、卓話

Zoomを併用しています。 設置なし

明　　石
あり

（オンライ
ンを含む）

食事の時間、ビジター紹
介、ソング（感染予防の為
なし）、会長の時間、クラ
ブビジネス、卓話

なし 設置あり

明 石 東 ９/17㈭
休会

あり
（オンライ
ンを含む）

８/20㈭
「青少年交換留学生帰国報告」
８/27㈭
「会員卓話」

設置あり

高　　砂
あり

（オンライ
ンを含む）

開会（ゲスト・来訪ロータ
リアン紹介）、食事、例会
再開、出席報告、委員会報
告、ニコニコ箱の報告、幹
事報告、会長の時間、本日
のプログラム、閉会

本年度のプログラムは、
会員の卓話を中心に実施
する。

設置なし

加 古 川 休会して
いない

あり
（オンライ
ンを含む）

点鐘（開会）、ロータリー
ソング、会長の時間、委員
会報告、ニコニコ報告、出
席報告、幹事報告、卓話の
時間、点鐘（閉会）

・非接触体温計による検温
・アルコール消毒液による

手指消毒
・Zoomアプリを使用し

て、オンライン出席も可
能にした。

・食事提供を中止（状況が
変われば再開）

・座席を円卓からスクール
形式に変更

設置なし
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クラブ名

休会されている
クラブのみ回答 休会中の

理事会
開催

例会の次第を簡単に
ご入力ください

感染予防対策で
例会の運営方法が

変わった点、対策方法
（参考になりそうなもの）

危機管理
委員会

設置の
クラブのみ回答

休会は
いつから
いつまでの
予定ですか

休会中の会長
メッセージ等
の発信

委員会の
内容を簡単に
ご入力ください

加古川中央 ８/20㈭、
８/27㈭ その他

あり
（オンライ
ンを含む）

点鐘、ソング、お祝い、委
員会及び幹事報告、食事、
ニコニコ発表、会長の時
間、卓話、閉会点鐘

・会員の検温
・ソーシャルディスタンス

（広い会場）
・パーテーションの設置

設置あり

高砂青松
８/19㈬

～  
９/２㈬ 

（★印参照）

あり
(FAX・

Eメール)

あり
（オンライ
ンを含む）

幹事報告、委員会報告、
会長の時間

Zoomを利用したリモート
例会、器材の無い方は例会
会場でスクリーンで観賞
する

★初めての試みとして19日
26日はZoom例会を予定、
参加可能な方のみ

設置なし

小野加東
あり

（オンライ
ンを含む）

ごはん茶碗・湯呑の使用を
なくした

外部講師による卓話をでき
るだけ減らし、クラブ会員
による卓話を実施。

設置あり

北　　条 今月末
あり

(FAX・
Eメール)

あり
（オンライ
ンを含む）

設置あり

西　　脇 休会して
いない

あり
(FAX・

Eメール)

あり
（オンライ
ンを含む）

点 鐘 、 ロ ー タ リ ー ソ ン
グ （ C D を 流 し て 聞 く だ
け）、出席報告、会長の時
間、幹事報告、委員会報
告、卓話

・例会場入り口で検温、手
指の消毒

・マスク、フェイスシール
ド着用

・円卓からスクール形式に
変更

・食事なし（出席会員には
例会場であるホテルの食
事券を配布）

設置なし

洲　　本 通常開催
中です

あり
（オンライ
ンを含む）

開会点鐘、本日のソング、
来賓紹介、食事、会長の時
間、幹事報告、出席報告、
委員会報告、ニコニコ報
告、本日の卓話、閉会点鐘

設置あり

淡路三原 なし
点鐘、ソング、食事開始、
会長挨拶、幹事報告、委員
会報告、卓話、点鐘

・１人１テーブル、演台に
アクリル板

・マスク着用（食事以外）
・出入り口で消毒、
・手洗いはペーパーを用意

設置あり

マニュアル作成、連
絡網の作成、規則の
作成、年１回の委員
会の開催

津　　名
あり

（オンライ
ンを含む）

会長開会点鐘、ソング（音
響のみ流す）、お客様の
紹介、会長挨拶、セレモ
ニー、幹事報告、出席報
告、SAA報告 、本日のプロ
グラム、会長閉会点鐘

・時間短縮
・お弁当はお持ち帰り 設置なし

姫　　路
あり

（オンライ
ンを含む）

開会点鐘、ロータリーソン
グ斉唱、来客紹介、歓迎
歌、食事と交流、会長の時
間、幹事報告、各委員会報
告、SAA報告（ニコニコの
報告）、プログラム卓話、
御礼のことば、閉会点鐘

・演台の前にアクリル板を
設置

・出入口２ヶ所を開放
・出入口に消毒液オート

ディスペンサーを設置、
お茶はペットボトルに
変更

・食事は蓋付き２段重ねの
重箱

・マイクの除菌

設置あり

青少年事業に関して
クラブにとって「好
ましくない事態」の
防止、また発生に対
応するためリスク管
理の体制を整え（メ
ンバー・規定等）、
報告のあった危機に
対しての適切に対応
する。

姫 路 南
あり

（オンライ
ンを含む）

食事、開会点鐘、ロータ
リーソング、会長挨拶等報
告、プログラム、閉会点鐘

テーブルの配置を円卓から
スクール形式に変更 設置なし
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クラブ名

休会されている
クラブのみ回答 休会中の

理事会
開催

例会の次第を簡単に
ご入力ください

感染予防対策で
例会の運営方法が

変わった点、対策方法
（参考になりそうなもの）

危機管理
委員会

設置の
クラブのみ回答

休会は
いつから
いつまでの
予定ですか

休会中の会長
メッセージ等
の発信

委員会の
内容を簡単に
ご入力ください

姫 路 西 休会して
いない

あり
（オンライ
ンを含む）

開会点鐘、ロータリーソン
グ・クラブソング斉唱、来
客紹介、会長の時間、幹事
報告、食事、出席報告、委
員会報告、ニコニコ箱紹
介、プログラム、閉会点鐘

・会場を以前の大きさから
倍にし、テーブルに４人
掛としています（会場
費増）。

・Zoom併用としています。

設置あり

コロナ禍の中で、
例会・親睦・奉仕
事業の運営方法を
決定しています。
（姫路西ロータリー
の独自のレベルを決
めている。）

姫路中央
あり

（オンライ
ンを含む）

ロータリーソング、食事、
会長の時間、幹事報告、例
会プログラム

設置なし

赤　　穂
８/６㈭

～

９/３㈭

あり
(FAX・

Eメール)

あり
（オンライ
ンを含む）

机は配置の工夫予定 設置なし

相　　生
あり

（オンライ
ンを含む）

設置なし

龍　　野
あり

(FAX・
Eメール)

あり
（オンライ
ンを含む）

点鐘、ロータリーソング
（曲のみ）、会長の時間、
幹事報告、委員会報告、出
席報告、ニコニコ箱の発
表、例会プログラム、点鐘

・食事の時間が無くなり開
始時間の変更

・配席スクール形式で長机
二人掛け真ん中に卓上用
パーテーション設置

・演台にアクリル板パー
テーションの設置

・Zoom配信あり

設置なし

上郡佐用
あり

（オンライ
ンを含む）

食事は基本持ち帰りで、食
事されたい方は例会後その
場でする。
点鐘、会長挨拶、幹事報
告、委員会報告、例会ス
ピーチで30分目安に。

設置なし

豊　　岡
８/14㈮

～

９/４㈮

あり
(FAX・

Eメール)

あり
（オンライ
ンを含む）

オンライン例会の導入 設置あり

生　　野
８/５㈬

～

８/19㈬
なし なし 設置なし

香　　住

８/11㈫

～

８/18㈫
は休会、 
８/１㈯
開催、 

８/25㈫
開催予定
（未定）

なし なし 設置なし

豊岡円山川
８/11㈫

～

８/25㈫

あり
(FAX・

Eメール)

あり
（オンライ
ンを含む）

ソング、会長挨拶、食事、
卓話等 設置なし

和 田 山 ８/20㈭、
８/27㈭ なし

今後する
予定がある
（オンライ

ン含む）

食事（間隔を空け、密にな
ら な い よ う に ） 、 開 会 点
鐘、ロータリーソング（マ
スクを着けたまま）、会長
の時間、委員会報告、卓話
等、出席報告、ニコニコ箱
披露、閉会点鐘

食事、例会時の座席間隔を
空ける 設置あり

※調査開始から締め切りまでの日数が短かったため、未回答クラブあり。
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ロータリーソング斉唱
50件の回答

あり
なし

44％

56％

他クラブからの
メークアップ受け入れ
50件の回答 あり

なし

20％

80％

お食事について
49件の回答

あり
なし

18.4％

81.6％

44％

56％

③今月の例会開催数
54件の回答

現在のクラブ例会の開催状況
54件の回答0

1
2
3
4

37％
16.7％

11.1％

9.3％25.9％

今後のオンライン例会の開催
52件の回答

あり
なし

65.4％

34.6％

テーブル配置
49件の回答

円卓、長テーブルの対面式
スクール形式（教室形式）

44.9％

55.1％

休会中の理事会開催
54件の回答

あり（オンライン含む）
なし
今後する予定がある（オンライン含む）

14.8％

75.9％

9.3％

通常開催

短縮開催

オンライン開催

休会中

その他

0 10 20 30 40

60

36（66.7％）

6（11.1％）

12（22.2％）

12（22.2％）

2（3.7％）

予防対策
54件の回答

手指除菌

検温

マスク着用

フェイスシールド

0 20 40

50（96.2％）

52（100％）
22（42.3％）

2（3.8％）
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地区補助金（奉仕プロジェクト）報告

▶７月３日（金）
▶【配 布 場 所】姫路市役所教育委員会事務局総合教育センター
　【小分け場所】有限会社　書人会１階
プロジェクト予算総額：1,273,515円　地区補助金額：500,000円

姫路西ロータリークラブでは、ロータリー財団
補助金奉仕プロジェクトとして姫路市内の小・中
学校102校へ向け、PHMB除菌液を配付しました。
この除菌液は、コンタクトレンズの保存液にも使
用されており、塩素やアルコールを含まず低刺激
で安心して使用出来ます。

現在姫路市内の学校では、文部科学省の推奨に
より、基本手の消毒は石鹸と流水で行われてお
り、この度の除菌液は教職員の方々が行う学校施
設の消毒作業に用いられます。

事前に、メンバーを始め、メンバーの会社・家
族の応援もいただき、20Lパックから10Lパックへ
小分け作業を行い、７月３日にドライブスルー方
式で各学校へお渡ししました。次世代を担う子供
達が、元気に学校生活を送る事が出来るよう祈り
ます。

（文責：社会奉仕委員長　振角 憲治）

新型コロナウイルス感染症
流行に伴い除菌液の配付活動

姫路西ロータリークラブ

▶５月23日（土）
▶芦屋市
プロジェクト予算総額：431,200円　地区補助金額：215,600円マスク配布事業

芦屋川ロータリークラブ

新型コロナウイルスの感
染拡大を受けて、需要が高
まっている不織布のマスク
を会員の伝により、購入す
る事が出来ました。これに
より、当クラブでは、高齢
者や介護に携わっておられ
る職員の方々へマスクを提
供することにより、適切な
感染予防対策をとれ、高齢
者の生活を支える施設の皆
様が少しでも安心して過ご
せることを願い、社会奉仕
活動の一環として芦屋市高齢者施設連絡会へ思案しマスクを必要とする福祉施設にお届けできるこ
とになりました。

施設からは「ご寄付をいただき、依然として緊張状態が続く介護現場のスタッフにとって、大変
勇気づけられました。今後も高齢者の生活の維持向上を目指し、業務に励んでまいります。」とお
礼のメッセージをいただきました。

（文責：2019-20年度 幹事　小柴 健二）
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地区補助金（奉仕プロジェクト）報告
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達が、元気に学校生活を送る事が出来るよう祈り
ます。

（文責：社会奉仕委員長　振角 憲治）
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流行に伴い除菌液の配付活動

姫路西ロータリークラブ

▶５月23日（土）
▶芦屋市
プロジェクト予算総額：431,200円　地区補助金額：215,600円マスク配布事業

芦屋川ロータリークラブ

新型コロナウイルスの感
染拡大を受けて、需要が高
まっている不織布のマスク
を会員の伝により、購入す
る事が出来ました。これに
より、当クラブでは、高齢
者や介護に携わっておられ
る職員の方々へマスクを提
供することにより、適切な
感染予防対策をとれ、高齢
者の生活を支える施設の皆
様が少しでも安心して過ご
せることを願い、社会奉仕
活動の一環として芦屋市高齢者施設連絡会へ思案しマスクを必要とする福祉施設にお届けできるこ
とになりました。

施設からは「ご寄付をいただき、依然として緊張状態が続く介護現場のスタッフにとって、大変
勇気づけられました。今後も高齢者の生活の維持向上を目指し、業務に励んでまいります。」とお
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日　　　時 行　　　　事　　　　名 場　　　所

第５回ロータリー財団委員長会議

第４回RLI小委員会

第３回青少年交換小委員会

第５回米山記念奨学委員会

【中止】東播第1G IM

【中止】東播第1G ロータリーグループフェスタ

【中止】神戸第1G ロータリーグループフェスタ

地区チーム連絡会

第４回戦略計画委員会

第３回ガバナー補佐意見交換会

ロータリー財団セミナー

神戸三宮東急REIホテル  ローズ

神戸ポートピアホテル  パールの間

神戸ポートピアホテル  パールの間

神戸ポートピアホテル  のじぎく

西明石キャッスルプラザホテル

西明石キャッスルプラザホテル

御影公会堂

西脇ロイヤルホテル  グランドホール

神戸ポートピアホテル  パールの間

オンライン

神戸ポートピアホテル本館B1  偕楽の間

15:00～17:00

13:00～16:30

13:30～15:00

16:00～18:00

14:00～16:00

16:00～17:40

17:00～

13:30～16:30

3日（土）

10日（土）

11日（日）

17日（土）

25日（日）

26日（月）

30日（金）

31日（土）

10 月 の 地 区 活 動 予 定

▶８月21日（金）13：00～遊具搬入
　　　24日（月）14：30～贈呈式
▶東灘区役所５F「おやこふらっとひろば東灘」
プロジェクト予算総額：790,130円　地区補助金額：395,065円

地域に密着した社会奉仕活動をと考え、東灘区
町づくり課にニーズを問い合わせたところ、令和
２年６月に子育て支援の一環として「おやこふ
らっとひろば東灘」が開設されるので、遊具等の
整備をお願いしたいと申し出があった。

東灘区は多子高齢化地域で、子育て世代が多
い。未来の青少年の育成に寄与するとともに、子
育て世代がロータリー活動を知り興味を抱いてく
れると考え、実施を決めた。

具体的な寄贈品は子育て支援課と相談の結果、チャイルドプレイスと木製ベビージムセットと決
まり、社会奉仕委員長が各業者と折衝し見積もりを依頼した。そして、８月21日に搬入を済ませ、
８月24日東灘区長の参列のもと、贈呈式を行った。

現在はコロナ禍の中、広場の利用は１日限定15組だが、贈呈式の日から、早速子どもたちが楽し
そうに利用している。

（文責：会長　和田 孫博）

子育てサロン
「おやこふらっとひろば東灘」への遊具の寄贈

神戸東灘ロータリークラブ
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2019-20年度青少年交換長期派遣生帰国報告会

青少年交換小委員長　三木　健義（姫路）
８月23日（日）13︓30～16︓00◆神戸三宮東急REIホテル  ３階ボールルーム

江本 晴子さん（スポンサー尼崎西RC　百合

学院高等学校　派遣先︓ハンガリー）、内田 

理愛さん（スポンサー神戸RC　神戸山手女子

高等学校　派遣先︓ベルギー）、瀨川 夏葵さん

（スポンサー明石東RC　武庫川女子大学附属

高等学校　派遣先︓ブラジル・サンパウロ）、

木曽 夢未さん（スポンサー洲本RC　蒼開高等

学校　派遣先︓ブラジル・クリチバ）、木村 

乃依さん（スポンサー姫路東RC　姫路市立飾磨

高等学校　派遣先︓ベルギー）、中井 琴音さん

（スポンサー姫路東RC　姫路市立飾磨高等

学校　派遣先︓イタリア）の6人の派遣生によ

る帰国報告（一人はビデオレター）が、会場

参加58名、Zoom参加者13名で開催されま

した。

３月の新型コロナ蔓延の影響で緊急帰国とな

りましたが、発表内容は滞在期間中素晴らしい

活動をしてきたことがわかるものでした。

2019-20年度浅木幸雄ガバナー、白井務子青

少年交換小委員長からも、苦渋の決断で緊急帰

国要請をして残念でしたが、素晴らしい活動を

されてきたこと及び、発表者が結びに述べた感

謝の気持ちとこれからの抱負に胸が熱くなりま

したと講評を述べられました。

最後に、６名の派遣生を温かく見守っていた

だいた、スポンサークラブ・学校関係者及び保

護者の皆様に感謝申し上げます。
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したと講評を述べられました。

最後に、６名の派遣生を温かく見守っていた

だいた、スポンサークラブ・学校関係者及び保

護者の皆様に感謝申し上げます。

ロータリーカード紹介

ロータリーカードについて
今年度初頭、各クラブにロータリカード入会についての文書を送付しておりますが、あらためてロータ

リーカードのご紹介をさせていただきます。

・今年度は、新型コロナウイルスの影響で募金活動等が制限されると考えられます。
・そこで一つの取り組みとしてロータリーカードを活用しての支援の在り方を皆様にお願いしたいと考
えています。これは、今年度のガバナー地区運営方針並びに重点目標の１つでもあります。

・新型コロナウィルスとの共存での新しい形の取り組み方に、ご協力・ご理解のほどよろしくお願い致
します。

今なぜロータリーカードなのでしょうか︖

ロータリーカードには２種類あります

オリコカード
（個人用）

ダイナースカード
（クラブ、地区、地区委員会用）

カードを利用すると、自動的にポリオ寄付に︕

オ リ コ カ ー ド︓06-6821-3860
ダイナースカード︓0120-041-962

お問い合わせは...

＊カードご利用金額の0.3％がポリオワクチン等に使用されます。

100,000円入金
（１回払いの場合）

100,000円 自動引落し

ご利用額の0.3％（300円）

ロータリー

ポリオ根絶支援

カード会員

お店金融組織

オリコ

100,000円精算

100,000円の
お買物

＊シミュレーションモデル
カード
利用金額

ロータリー
カード

ワクチン約10人分
600円

（１本60円として試算）20万円 0.3%
× ＝
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新会員紹介 ・ 一緒にロータリーライフを楽しみましょう（敬称略・クラブ順）

神 戸 東 灘 加　古　川 加古川中央明　　　石

社会保険労務士
8/3入会

東石　佑季
生命保険
7/8入会

福田　栄司
相互保険
7/8入会

佐々木　亮
コークス製造
8/4入会

長谷川幸英
信用金庫
9/3入会

大西　伸吾

ご寄付ありがとうございます（敬称略・クラブ順）

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー

（上郡佐用）
池田　雅子

（伊丹）
山村　幸生

（姫路西）
前田　　洋

（甲子園）
井上　薫嘉

（神崎）
秋山　紀史

米山功労者メジャードナー（70回）

（神戸西神）
丸尾　研一

（尼崎東）
内藤　成敞

（洲本）
番所　利行

（神崎）
秋山　紀史

（尼崎北）
齊藤　竜政

ロータリー財団使途指定寄付への大口寄付

丸尾　研一会員（神戸西神）が
使途指定寄付「水と衛生」に５万ドルの
大口寄付をされました。

米山功労者（5回） 米山功労者（1回）米山功労者（3回）
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新会員紹介 ・ 一緒にロータリーライフを楽しみましょう（敬称略・クラブ順）

神 戸 東 灘 加　古　川 加古川中央明　　　石

社会保険労務士
8/3入会

東石　佑季
生命保険
7/8入会

福田　栄司
相互保険
7/8入会

佐々木　亮
コークス製造
8/4入会

長谷川幸英
信用金庫
9/3入会

大西　伸吾

ご寄付ありがとうございます（敬称略・クラブ順）

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー

（上郡佐用）
池田　雅子

（伊丹）
山村　幸生

（姫路西）
前田　　洋

（甲子園）
井上　薫嘉

（神崎）
秋山　紀史

米山功労者メジャードナー（70回）

（神戸西神）
丸尾　研一

（尼崎東）
内藤　成敞

（洲本）
番所　利行

（神崎）
秋山　紀史

（尼崎北）
齊藤　竜政

ロータリー財団使途指定寄付への大口寄付

丸尾　研一会員（神戸西神）が
使途指定寄付「水と衛生」に５万ドルの
大口寄付をされました。

米山功労者（5回） 米山功労者（1回）米山功労者（3回）

ガバナー事務所からのお知らせ

◆各種セミナーのお知らせ

感染予防を徹底した会場参加型＋Web参加型で実施する予定です。

　ロータリー財団セミナー

　10月31日(土）13：30～16：30　　　　 場所：神戸ポートピアホテル本館B１　偕楽の間

　職業奉仕・職業倫理セミナー

　11月14日(土）13：00～16：30　　　　 場所：神戸ポートピアホテル南館B１　トパーズ

　クラブ管理運営セミナー

　11月21日(土）14：00～16：00　　　　 場所：神戸ポートピアホテル本館B１　偕楽の間

　社会奉仕セミナー

　12月 ６ 日(日）13：30～16：30　　　　 場所：神戸ポートピアホテル南館B１　トパーズ

　2021-22年度補助金管理セミナー

　12月13日(日）13：30～17：00（予定） 場所：神戸ポートピアホテル南館B１　トパーズ

◆地区委員の委嘱

持田　俊介（神戸東灘）：会員維持増強委員会委員

ご冥福をお祈り申し上げます

故　奥井　秀樹　氏（神戸）
８月23日　享年60歳

故　森田　　卓　氏（神戸垂水）
８月31日　享年87歳

212020-21 GOVERNOR’S MONTHLY LETTER  No.4



事務所
〒650-0046  神戸市中央区港島中町6-10-1 神戸ポートピアホテル本館7階722号室
TEL：078-304-2680　FAX：078-304-2681
E-mail rid2680@abelia.ocn.ne.jp

国際ロータリー第2680地区

　ガバナー  髙 瀬　英 夫

国際ロータリー第2680地区　2020年８月会員数報告
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◆2020年８月末　　女性会員数………… 124人
◆増　　減……………………………………　31人増
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